

Hébergement d'urgence et accompagnement social : Rennes métropole pallie les carences de l'État

Rennesmetropole #PCF

Deux rapports ont été approuvés concernant l'hébergement d'urgence ainsi que l'accompagnement des personnes les plus fragiles. Pour rappel, depuis 2010, la ville de Rennes et différentes communes Métropolitaines ont ouvert des places (il y en a aujourd'hui 95) pour accueillir les personnes privées de toit. Ceci afin de pallier les déficits de l'État dont c'est la compétence, notamment en ce qui concerne les demandeurs d'asile. Dans le cadre du dispositif COORUS, l'association gestionnaire Sauvegarde de l'Enfance à l'Adulte (SEA) bénéficiera d'une nouvelle convention pour une durée de 2 ans et d'une subvention de 30 000 €. Une décision similaire a également été prise avec cette fois-ci une subvention de 90 000 € pour accompagner le travail de SEA pour l'orientation, l'accompagnement social des publics sans domicile.